
～卒業生からのメッセージ③～ 

「看護師になるために」 

Ａさん（佐久中学校出身） 

千葉科学大学 看護学部 

 

 看護学部への入試を経験した者として、自分の失敗やアドバイスを書き

たいと思います。これから受験される方の力となれば幸いです。 

 私は入学当初から看護大学を目指していました。しかし、班活に熱中し

ていた私の最終的な進路決定は３年生になってからでした。それからは毎

日先生方と補習などを行い、自分の苦手と徹底的に向き合いました。平日

には４時間、休日は朝から夕方まで図書館で勉強していましたが、今思え

ば苦手教科は１、２年次にしっかり克服しておけば良かったです。だから

看護を目指している方で生物や化学や英語が苦手な方は早めに対策を行

った方がいいと思います。 

次に勉強について書きたいと思います。看護は専門・大学関係なく「生

物」は必修になっています。しかし、２年生の時は「生物基礎」を勉強す

るため、３年生では「生物」は一部しかやりません。だから自分で勉強し

なければなりません。「生物」は「生物基礎」ができていないと、つまずく

ことが多いので、２年生の生物基礎をしっかり勉強した方が良いと思いま

す。勉強の仕方については私は自分のペースで計画的に行っていました。

先生方の熱心な心強い指導によって楽しく勉強することができました。辛

いときもあると思いますが、最後まで諦めずに頑張ってください。皆さん

の幸運を祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


